

# Declaración sobre la aprobación de interés de la FIA

2023-10-02

 Imprimir

 Correo

 Añadir

**INDIANÁPOLIS** – Andretti Cadillac se siente honrado de que la Federación Internacional del Automóvil (FIA) haya aprobado la expresión de interés de Andretti Formula Racing por el Campeonato Mundial de Fórmula 1. Apreciamos el riguroso, transparente y completo proceso de evaluación y estamos increíblemente emocionados de recibir la oportunidad de competir en este Campeonato histórico y prestigioso.

La formación de este equipo estadounidense es un importante momento de orgullo para todos nuestros empleados y aficionados. Creemos firmemente que las profundas competencias del automovilismo de Andretti Cadillac y los avances tecnológicos que surgen de las carreras, beneficiarán a nuestros clientes mientras aumentan el entusiasmo por la F1 a nivel mundial.

Esperamos colaborar con todos los socios comerciales en la Fórmula 1 a medida que continuamos con nuestros planes para unirnos a la parrilla lo antes posible.